

75 Jahre Adolf-Schmidt-Observatorium für Erdmagnetismus Niemegek

Am 23. Juli 2005 sind es 75 Jahre, seit am Adolf Schmidt-Observatorium in Niemegek die erdmagnetischen Registrierungen begannen. Während dieser Zeit gehörte das Observatorium verschiedenen Instituten an, Messgeräte und Datenverarbeitung haben sich weiter entwickelt doch die Hauptaufgabe ist immer noch die gleiche: die kontinuierliche Registrierung des Erdmagnetfelds und seiner Variationen mit höchster Genauigkeit. Heute zeigt die Datenreihe, dass der Standort vor 75 Jahren gut gewählt war: auch heute noch sind die Messungen unbeeinflusst von antropogenen Störungen und die Datenqualität des Observatoriums Niemegek ist unter den besten weltweit.

Am 7. September 2005 fand am Observatorium eine Jubiläumsfeier statt. Weitere Informationen zum Observatorium und seiner Geschichte finden Sie auf unseren Webseiten.

